

Tour de Suisse – Communiqué de presse villes étapes 2024

Auteur : Patrick Huber

Publication : Jeudi 22 février 2024

Toutes les villes étapes du Tour de Suisse 2024 sont connues

L'ensemble des villes étapes de la 87^e édition du Tour de Suisse et de la 4^e édition du Tour de Suisse Women sont désormais connues. Regensdorf (ZH) et une arrivée au sommet du Gothard viennent s'ajouter aux arrivées d'étape de la prochaine boucle nationale. Les derniers départs d'étape ont été attribués à Steinmaur (ZH) et Locarno (TI), ainsi qu'à Vevey (VD) pour le Tour de Suisse féminin.

« L'arrivée au Gothard au soir de la 4^e étape constituera sans aucun doute l'un des grands moments de cette édition du Tour de Suisse », déclare le Directeur sportif, David Loosli. La dernière arrivée d'étape au col alpin le plus connu de Suisse remonte à l'édition 2019, avec la victoire du Colombien Egan Bernal. Cette année, les coureurs devraient aborder le col du Gothard par le nord, via les gorges de Schöllenen et Andermatt.

Le col le plus emprunté dans l'histoire du Tour de Suisse promet une nouvelle fois beaucoup de spectacle. Le président de la commune d'Airolo Oscar Wolfisberg peut en témoigner : « Accueillir une étape du Tour de Suisse est un véritable honneur et ne revêt pas seulement une grande valeur sportive : le Gothard représente des valeurs typiquement suisses à tous points de vue et dans un contexte unique. »

La commune d'Airolo est située sur l'une des principales routes de transit d'Europe et fait office d'entrée nord vers la Suisse italienne. Grâce à de nombreux projets dans le domaine de l'énergie et de l'assainissement des sols, Airolo peut se targuer d'être l'une des communes les plus durables de Suisse. Le Parco San Gottardo, qui s'étendra sur 22 hectares juste au-dessus de l'autoroute, sera quant à lui inauguré en 2030.

Le séjour tessinois de la boucle nationale – Ambri et le village de montagne de Carì figureront également parmi les villes étapes cette année – sera complété par le départ de la 6^e étape le 14 juin à Locarno. Le président de Locarno Alain Scherrer se réjouit de cette nouvelle visite du Tour de Suisse : « Nous sommes ravis que le Tour de Suisse passe à nouveau plusieurs jours au Tessin après 2022. Cette course suscitera des émotions et de la passion dans la population. »

Outre sa vue sur le lac Majeur et son décor de montagnes tessinoises, Locarno est également une vieille ville pittoresque et animée avec ses palais, ses églises et ses ruelles étroites. La vibrante Piazza Grande accueille diverses manifestations tout au long de l'année et sera également le théâtre de départ de l'étape du Tour de Suisse.

Plusieurs villes étapes zurichoises

Après le début des hostilités de la course masculine à Vaduz, l'étape du lundi 10 juin mènera le peloton vers Regensdorf, dont ce sera également la première présence sur la carte de l'épreuve. « Nous sommes incroyablement heureux d'accueillir une arrivée d'étape lors du Tour de Suisse. C'est l'occasion pour nous de montrer notre commune située entre la ville et la campagne sous son côté le plus convivial et attrayant », s'enthousiasme le président de la commune Stefan Marty, qui remercie également le Radsport Club Regensdorf pour son organisation professionnelle.

Regensdorf est un centre urbain au charme villageois, situé à proximité immédiate de la ville de Zurich et pourtant en pleine nature. Il se trouve dans la magnifique vallée de la Furt. Un endroit idéal pour travailler, vivre, se reposer et profiter d'une vie associative active !



Verein Tour de Suisse
Rotbuchstrasse 46
8037 Zürich

Le départ de la 3^e étape du mardi sera donné tout près de là, à Steinmaur. Non seulement ce village fou de cyclisme organise l'une des courses de cyclo-cross les plus connues de Suisse, mais c'est aussi la patrie de plusieurs cyclistes professionnels comme Johan Jacobs (Team Movistar), Mauro Schmid (Jayco Alula), Fabian Lienhard (Groupama – FDJ) et la jeune Noemi Rüegg (EF Education-Cannondale). Tous sont issus de la pépinière de talents du Veloclub Steinmaur, qui sera chargé de l'organisation de la première visite du Tour de Suisse dans la commune

Le président de la commune Andreas Schellenberg ne peut que saluer ce travail : « Nous souhaitons d'ores et déjà remercier notre club cycliste pour son engagement. Le conseil municipal se réjouit de vivre cet événement et est fier que notre village accueille le départ de la 3^e étape. »

Un Tour de Suisse Women 100% en Suisse romande

Après les deux premières étapes de la quatrième édition du Tour de Suisse Women à Villars-sur-Ollon, la 3^e étape s'élancera de Vevey le lundi 17 juin. La ville située sur le lac Léman a déjà accueilli l'épreuve masculine à deux reprises (1993 et 2002) et se réjouit de faire honneur aux dames pour la première fois. Joël Brönnimann, président du CO du Vélo Club Vevey, confie que ce départ d'étape sera un événement spécial : « Cette première réception du Tour de Suisse féminin intervient l'année du 140^e anniversaire de notre club et revêt donc une importance toute particulière. »

Nichée au pied du Lavaux, la ville de Vevey déploie ses charmes entre lac et montagnes. Le cyclisme jouit d'une belle popularité auprès de la population et des touristes grâce au vaste réseau cyclable dans le centre-ville, le long du lac Léman et vers les différents sommets de la région.

Partie de Vevey, cette troisième étape mènera le peloton jusqu'à Champagne. Ce petit village au bord du lac de Neuchâtel sera également le lieu de départ et d'arrivée de la quatrième et dernière étape du Tour de Suisse Women, le mardi 18 juin. « Après trois années passées dans l'Est de la Suisse, nous sommes heureux que la course féminine se déroule en Suisse romande et nous sommes convaincus qu'il y aura également de nombreux fans au bord du parcours dans les cantons francophones », déclare le Directeur du Tour Olivier Senn.

L'accent est maintenant mis sur la planification définitive du parcours afin que le tracé détaillé puisse être communiqué à la fin mars. Vous trouverez ici un [aperçu de toutes les villes étapes](#).

Pour toutes questions :
Contact médias Tour de Suisse
Ueli Anken
media@tds.ch
Tél. +41 79 638 18 18